
Residencial

Granada: impulsa el desarrollo urbanístico de un barrio con una inversión de cuatro millones

El Ayuntamiento invertirá en torno a un tercio del importe y el resto de la inversión la hacen los propietarios del suelo del sector. Aeda Homes es el principal, con suelo para 250 viviendas de un total de 930.

EjePrime
25 feb 2019 - 17:45

Aedas Homes invierte cuatro millones en el desarrollo urbanístico de un barrio de Gra

Nueva promoción en Granada. El Ayuntamiento, junto con los propietarios del suelo, ha comenzado el desarrollo del barrio Borde Norte N3, en el que se levantarán 930 viviendas con una inversión de cuatro millones de euros.

El Ayuntamiento invertirá en torno a un tercio del importe y el resto de la inversión la hacen los propietarios del suelo del sector. Aeda Homes es el principal, con suelo para 250 viviendas de un total de 930

Como principal propietario de suelo del sector, la empresa ha promovido este proyecto, que consiste sobre todo en la actualización de instalaciones y en el rediseño de rasantes, viales, espacios libres y zonas ajardinadas.

Con un plazo de ejecución de un año, la urbanización relanzará este nuevo barrio en la ciudad andaluza después de que la obra quedara paralizada hace años. **El proyecto de urbanización de Borde Norte N3 cuenta con una superficie neta de casi 140.000 metros cuadrados** y albergará un total de 930 viviendas, y todas plurifamiliares: 449 de régimen libre y 481 de protección pública.

Al uso residencial hay que añadir 53.000 metros cuadrados que se dedicarán a espacio libre, zonas verdes y dotaciones sociales, docentes y deportivas, según ha informado Aeda Homes en un comunicado. Para Diego Chacón, director territorial de la compañía en Andalucía, “el mercado residencial se reactiva en una ciudad muy

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/aedas-homes-invierte-cuatro-millones-en-el-desarrollo-urbanistico-de-un-barrio-de-granada>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

necesitada de vivienda de obra nueva”.

Aedas Homes promoverá en Borde Norte N3 un primer proyecto de 130 viviendas que saldrá al mercado el próximo junio. La empresa llegó a Granada a mediados de 2018 con la adquisición de varias parcelas en dicha área.